
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : Mrs V.DUBOURG – M.QUESNEL – A.LEFEVRE – JC.NEEL 

- D.CHANCEREL J.LUCAS – D.ROUXELIN – G.DORIZON – 

G.PACILLY - S.HAMON – W. LEDOYEN – O.LECOEUR . 

Excusé(e)s : Mmes P.EVAIN – C.LEGEARD – P.SERFATY – Mrs JP. 

LOUISE – F.PAING – R.ROUX 

 

 

Ordre du jour 
1. Approbation du PV de la réunion du 13.12.2021 

  2. Ouverture de la réunion et Informations diverses 

3. Bilan AG 

  4. Forum de l’emploi   

  5. Projet « Réussir 2024 » 

 6. Activités Pôle Technique 

 7. Questions diverses 

 8. Clôture par le président 

 
 

1. Approbation du PV de la réunion du 13.12.2021 

Le procès-verbal de la réunion du 13.12.2021 a été transmis aux 

membres du Comité de Direction et ne soulevant aucun commentaire est 

adopté à l’unanimité des présents. 

2. Ouverture de la réunion et informations diverses :  V. DUBOURG 

Vincent DUBOURG, président du District ouvre la séance et installe 

officiellement comme nouveau membre du comité de direction Mme 

Patricia SERFATY à la suite de sa cooptation lors de l’assemblée 

générale du 17 décembre 2021. 

Comité de Direction 

Du 18 Janvier 2022 

A 18 heures en Visio Conférence 



 

Le président présente les condoléances du district par suite des décès 

de Mr Roger FOUCHARD, ancien président du club de Trelly Quetteville 

et de Mr Bernard LEBRETON ancien président du district de la Manche. 

Il fait ensuite un point sur la crise sanitaire et précise que nous avons 

annulé les rencontres depuis deux Week end et que ce sera encore le 

cas la semaine prochaine. Le district de la Manche s’est aligné sur les 

décisions prises par la Ligue de Normandie et la majorité des districts. Il 

rappelle que les rencontres amicales sont également suspendues.  

En partenariat avec la FFF, le tournoi France féminin qui réunira notre 

équipe nationale, les Pays bas, le Brésil et la Finlande en février prochain 

jouera des rencontres en Normandie (CAEN et le HAVRE). Nous avons 

retenu 400 places pour le match France-Brésil à CAEN et 250 places 

pour chacun des matchs Brésil-Pays-Bas et Brésil-Finlande. Une action 

va être mise en place pour offrir des places aux clubs de la Manche 

possédant des sections féminines.  

Le district relaie sur ses supports de communication l’opération menée 

par la Ligue et Ouest France pour désigner le club le plus populaire de 

Normandie. 

Commission emploi : V. DUBOURG  

Pour donner suite au départ de Thibault DUVAL (congés formation), la 

commission emploi s’est réunie à plusieurs reprises afin de mettre en 

place le process d’une nouvelle embauche. Nous avons reçu 18 

candidatures, après examens de tous les profils, 4 ont été retenus pour 

passer un entretien (1 candidature féminine et 3 masculines). Le 

président fait part du choix de la commission de l’embauche de Mr Kevin 

SAUVEY à compter du 01/03/2022, ce choix est validé par le comité de 

direction. 

V.DUBOURG précise qu’il a reçu l’ensemble des salariés pour l’entretien 

annuel conventionnel. Il fait part aux élus du projet de changement des 

statuts des techniciens afin de mettre en place un forfait jour. Ce nouveau 

fonctionnement permettra de nous mettre en conformité avec les 

fonctionnements afférents aux ligues et aux districts. Le président 

informe les présents que l’arrivée d’un nouveau collaborateur permet un 

rééquilibrage des équipes : Noémie étant rattachée à l’équipe 

administrative à temps plein en conservant les missions administratives 

concernant le football féminin et le foot loisir.  

3. Bilan Assemblée Générale :  JC. NEEL 

Le secrétaire général fait le bilan de l’assemblée générale du vendredi 

17 décembre 2021, il rappelle que les conditions sanitaires et l’évolution 

de la pandémie nous ont contraints à annuler l’assemblée générale en 

présentiel prévue à Giéville (Torigny les Villes) pour mettre en place une 



 

réunion en distanciel sous forme de Visio conférence. La configuration 

de nos travaux étant soumis à des contraintes réglementaires et 

statutaires, nous avons fait appel à une société de service spécialisée 

dans l’organisation de tels évènements. La société I PERICLES a géré 

l’organisation de nos deux assemblées électives (extraordinaire et 

ordinaire) pour la convocation et le vote des clubs, le déroulement des 

travaux, l’analyse et la proclamation des résultats des votes sous 

contrôle d’un huissier.  

Le déroulement de cet évènement a été satisfaisant. La participation des 

clubs a été un peu décevante puisque 40% de ceux-ci ont participé à 

l’assemblée générale et pris part aux différents votes.  Le quorum requis 

a été atteint et valide l’ensemble des travaux, une quinzaine de clubs 

n’ont pu se connecter suite à des problèmes de réseau ou de saisies. 

Nous avons noté la participation de nombreux élus et partenaires.  

Mme SERFATY a été cooptée comme membre du comité de direction et 

le rapport financier (compte de résultat et bilan) ainsi que le budget 

prévisionnel ont été approuvés.   

Un compte rendu complet de cette assemblée sera prochainement mis 

en ligne sur le site du district.  

4. Forum de l’emploi :  JC. NEEL  

En l’absence de P.EVAIN et de JP.LOUISE excusés, JC.NEEL informe 

les membres présents de l’évolution des travaux concernant le projet 

d’organisation d’un forum de l’emploi au printemps prochain. 

Il rappelle que le groupe de travail animé par P.EVAIN a pris des contacts 

après validation du bureau avec les services de Saint Lô Agglo afin de 

pouvoir utiliser les installations du stade Louis VILLEMER.  

Le principe d’une journée complète est retenu : échanges et entretiens 

des jeunes licenciés avec les entreprises partenaires de la FFF et du 

district le matin, déjeuner en commun et organisation de rencontres 

l’après-midi.  Le public visé étant les licenciés filles ou garçons évoluant 

en U18 dans les clubs de la Manche, l’ensemble des élus approuve cette 

initiative innovante. Un groupe de travail dédié est en cours de 

constitution et se réunira très prochainement. 

5. Projet « réussir 2024 » : JC. NEEL  

JC.NEEL fait le point de l’avancement du projet « réussir 2024 », il 

remercie les membres du comité de direction qui se sont positionnés 

dans les différents groupes de travail. La composition des groupes doit 

permettre d’associer des élus maitrisant les sujets pressentis ainsi que 

des élus néophytes apportant une vision nouvelle.  Des échanges ont 



 

lieu entre les présents sur le positionnement de chacun, le document 

définitif sera acté avant la fin du mois de janvier.  

Le secrétaire général rappelle le rétro planning de la mise en place du 

projet et précise qu’une relance va être faite auprès des clubs (mail – 

sms groupés) pour mobiliser les clubs. L’équipe technique va informer 

les éducateurs et chaque élu du comité de direction est appelé à 

contacter son réseau habituel.  

6. Activités du pôle technique : G. DORIZON 

Le responsable du pôle technique fait un point des actions menées et 

des reports dus aux conséquences de la crise sanitaire.  

Il précise que les certifications prévues le 19/01/2022 et les réunions de 

secteurs des catégories U6/U9 ont été reportées. De nouvelles 

propositions de dates sont à l’étude. Le CFF1 sera organisé à Tourlaville 

les 26/01 - 02/02 - 23/02 et 2/03/2022 et le CFF2 est programmé à Bréhal 

du 15 au 18/02/2022. 

Les dates des finales départementales des catégories jeunes sont fixées, 

il reste quelques incertitudes sur les lieux de celles-ci qui seront dès que 

possible annoncées. 

*(F+G) : le 02/04/2022  *Plateaux de Pâques : le 03/04/2022 

*JND : le 04/06/2022  *Journée départementale U11 : le 12/06/2022  

G. DORIZON conclu en rappelant les très bonnes performances des 

sélections de la Manche lors des interdistricts qui ont eu lieu à Houlgate 

le 09/01/2022 pour les U15 filles : 7 joueuses ont été retenues sur 31. Le 

rassemblement U15 garçons a eu lieu à Houlgate le 15/01/2022, 6 ont 

été retenus pour le stage régional en plus des 4 du pôle espoirs.  

Il remercie les éducateurs, parents, clubs qui ont permis à ces deux 

regroupements d’être des succès. 

7. Questions diverses et tour de table :  

- Partenariat US AVRANCHES : Le président rappelle que nous avons 

signé un partenariat avec le club phare du département afin de permettre 

aux clubs d’assister aux rencontres du championnat national soit en 

invitant leurs dirigeants ou leurs écoles de football.  Gérard PACILLY et 

Jean LUCAS sont les référents du district pour gérer ce partenariat, les 

clubs peuvent les contacter.  

 

- Challenge du plus beau maillot :  W.LEDOYEN fait une analyse 

précise de cette opération qui a été menée durant la période des fêtes 

via notre page Facebook. Cette action a connu un vrai succès de 

participation avec plus de 40 clubs inscrits et plus de 6000 connexions.  



 

Nous avons cependant connu quelques disfonctionnements avec des 

tentatives d’utilisation frauduleuse de faux abonnés. Cette anomalie est 

restée marginale et n’affecte pas le succès du jeu, les clubs participants 

sont complétement étrangers à cette initiative et nous avons pu établir 

un classement équitable et justifié après échanges avec les lauréats.                                                                                                 

Les clubs gagnants seront récompensés, après les vacances de février, 

dans les locaux de notre partenaire SPORT2OOO ; nous remercions 

vivement F.LEQUERTIER d’avoir parrainé de façon conséquente cette 

opération.  

 

- Commission des jeunes : W.LEDOYEN fait le point des reports des 

championnats jeunes, les U15 et U18 reprendront le 29 janvier prochain. 

Il souligne les difficultés que rencontrent les membres de la commission 

pour établir et ajuster les calendriers. Nous sommes dépendants de la 

Ligue qui prend ses décisions très tardivement ce qui complique le travail 

des districts. 2 journées seront reportées en mars, la commission des 

jeunes s’implique à prioriser les déroulements des challenges, formule 

indispensable qui a montré son efficacité, il souligne que nous aurons à 

subir 3 weekends sans compétitions en février. Enfin le président de la 

commission des jeunes rappelle que le challenge U18 a été arrêté au 

2ème tour, il remercie les bénévoles et les salariés qui ont permis de 

mettre en place les calendriers.  

 

- Nouvelles pratiques et foot partagé : D.CHANCEREL fait le point des 

activités du foot partagé et des nouvelles pratiques et précise que les 

plateaux jeunes programmés les 01/02 et 01/03 sur les sites de 

Avranches-Tirepied et Tourlaville ont été annulés. Il informe les élus que 

pour l’instant ces plateaux ne sont pas reprogrammés et que de 

nouvelles dates seront dans les meilleurs délais proposées lorsque la 

situation sanitaire le permettra. D.CHANCEREL conclu en rappelant que 

les établissements spécialisés qui sont à nos côtés pour organiser ces 

plateaux sont soumis à une extrême vigilance sanitaire et que tous les 

participants se doivent d’être vaccinés. 

 

- Arbitrage : A.LEFEVRE fait un compte rendu de la commission 

régionale d’arbitrage de la ligue qui vient d’avoir lieu et des différentes 

réunions qui ont eu lieu entre les CTRA, le président et la directrice de la 

ligue de Normandie. Des échanges ont lieu ensuite entre les élus du 

comité de direction présents. 

Il précise que la dernière F.I.A aura lieu les 19 et 26/02/2022, les dates 

du stage sont maintenues les 19 et 20 février 2022, l’examen étant fixé 

au samedi 26/02/2022. Ces propositions de dates sont soumises aux 

conditions liées à la crise sanitaire et à la réglementation en vigueur.        

La liste des clubs en infraction au statut de l’arbitrage va être publiée et 

adressée aux clubs concernés, ceux-ci sont aujourd’hui plus de 40. A. 

LEFEVRE exprime l’inquiétude de la C.D.A devant ce chiffre important, 



 

il souligne que cette situation vient confirmer la baisse inquiétante du 

nombre d’arbitres et du nombre de licences non renouvelées. La crise 

sanitaire étant un des facteurs aggravant de cette situation. 

La C.D.A met tout en œuvre pour aider et soutenir les clubs et continue 

à promouvoir les actions de formation et de sensibilisation. 

 

- Compétitions :  M.QUESNEL informe les membres présents qu’il 

élabore avec J.LUCAS le calendrier prévisionnel des coupes en avril 

prochain. De nombreuses questions surgissent quant au bon 

déroulement de nos championnats : nous nous interrogeons sur la 

possibilité de pouvoir maintenir le calendrier des championnats dans sa 

configuration initiale. Les contraintes de la crise sanitaire s’ajoutant aux 

aléas climatiques nous connaîtrons des difficultés de calendrier. Nous 

sommes de plus confrontés à un important déficit de rencontres jouées 

en D4 et nous allons être contraints de refuser tous reports 

supplémentaires. La commission souhaite que les clubs restent 

solidaires des décisions du district, respectent les engagements pris et 

œuvrent collectivement au bon déroulement de la saison. 

 

- Week end du football en famille : O.LECOEUR précise que les finales 

des coupes de la Manche restent pour le District une priorité, 

l’évènement demeure un moment fort de la vie du football départemental, 

il est apprécié et attendu de tous les clubs. Les dates retenues cette 

année sont les 25 et 26 juin 2022 sur les installations du club de 

Bricquebec.   

 

8. Clôture du Président :  

Le tour de table étant terminé, le président clos la séance. 

 

Le secrétaire général,    Le Président, 

Jean Claude NEEL     Vincent DUBOURG 

 

 

 

 

 

 

 

PV MIS EN LIGNE LE 02 FEVRIER 2022 


